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第１３回「定期代議員総会」を開催します 

令和６年度の活動報告及び令和７年度の自治会への交付金や活動 

計画について協議しますので出来るだけ多くの皆様の参加をお待 

ちしております 

日時：４月２０日（日）１０：００～１２：００ 

場所：神興東小学校 体育館 

 
桜満開のみずがめの郷でステージのイベントや食べ歩きを楽しむ 

「春の宴」を次の通り開催します。 

日時：令和７年３月２３日（日）11 時～15 時（雨天中止） 

場所：みずがめの郷（久末ダム） 

主催：ふくつパークスグループ、共催：郷づくり神興東 

編
集
後
書 

 

▼
私
事
で
す
が
、
新
年
早
々
自
宅
で
漏
水
が
発
生

し
て
大
変
で
し
た
。
そ
こ
で
知
っ
た
の
で
す
が
水

道
管
の
寿
命
は
お
お
よ
そ
四
、
五
十
年
程
度
ら
し

い
で
す
ね
。
若
木
台
は
そ
の
年
数
に
さ
し
か
か
る

お
家
が
多
い
と
思
い
ま
す
。
漏
水
し
て
い
る
と
水

を
使
っ
て
な
い
の
に
メ
ー
タ
ー
が
回
る
の
で
、
気

に
な
る
人
は
確
認
し
て
み
て
く
だ
さ
い
。 

広
報
委
員 

伊
藤 
喜
代
美 

 

▼
健
康
に
生
き
る
た
め
の
ル
ー
テ
ィ
ン
を
知
っ
て

い
ま
す
か
？ 

S
m

ile

とC
h

attin
g

で
す
。
英
会

話
教
室
で
学
ん
だ
十
の
う
ち
の
二
つ
で
す
。
「
笑

う
こ
と
」
と
「
お
し
ゃ
べ
り
」
で
す
ね
。
私
は
、

一
人
だ
か
ら
鏡
を
見
て
笑
う
わ
。
ネ
コ
ち
ゃ
ん
と

お
し
ゃ
べ
り
し
な
く
ち
ゃ
ね
。
に
大
笑
い
の
教
室

で
し
た
。 

広
報
委
員 

宗
岡 

正
枝 

 

▼
戦
後
八
十
年
、
戦
前
生
れ
の
私
は
し
み
じ
み
平

和
の
あ
り
が
た
さ
を
感
じ
て
い
ま
す
。
こ
と
し
こ

そ
、
地
球
上
に
戦
争
が
無
く
な
り
ま
す
よ
う
心
か

ら
祈
っ
て
い
ま
す
。 広

報
委
員 

藤
田 

禮
子 

 

▼
令
和
六
年
度
を
も
ち
ま
し
て
編
集
委
員
を
辞
任

い
た
し
ま
す
。
二
〇
〇
九
年
（
平
成
十
九
年
）

「
な
か
よ
か
ネ
ッ
ト
」
第
四
号
発
行
か
ら
、
素
敵

な
仲
間
に
恵
ま
れ
て
あ
っ
と
い
う
間
の
十
五
年
で

し
た
。 

お
付
き
合
い
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
こ
れ

か
ら
は
一
読
者
と
し
て
サ
ポ
ー
ト
し
て
い
き
た
い

と
思
い
ま
す
。 

広
報
委
員 

永
山 

峻 

郷づくり神興東「ソフトボール大会」が 11 月 17日「なまずの郷総合運動公園」で開催さ

れました。 

福津市の 300 歳ソフトボール大会が悪天候で中止になったこと 

から、地域の若い方々から「ソフトボール大会」開催の強い要望 

があり、郷づくり主催で開催することになりました。 

会場予約、チーム結成、準備、運営まで現役世代の方々が力を 

発揮して、こどもから高齢者まで楽しめた大会になりました。 

若い現役世代が中心になった初めての郷づくりのイベントであり、 

これまで郷づくりとは縁の薄かった現役世代と郷づくり 

の距離が近くなった有意義な事業になりました。 

「あけぼの」「桜川」「若木台２区」「若木台３区」 

「若木台４区」「若木台５区」の６自治会から８チーム 

が出場し、優勝「あけぼの A チーム」、 

準優勝「若木台３区」でした。   取材 樋口英典 プレイボール 

開会式 

総会風景と議案書 

満開の桜とイベント会場 

「ぶらりまち歩き」 郷づくり神興東が主催する初の「ソフトボール大会」 

 

～郷づくりからの知らせ ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vol.56 

神興東小校区に住むみなさん一人ひとりが郷づくりの会員です 2025/3/ 1 

/00 

出
会
い
、
笑
い
、
喜
び
、
苦
労
あ
り
の
一
年
、
あ
り
の
ま
ま
に
井
上
事
務
局

長
が
語
り
ま
し
た 

 

「
急
な
坂
道
を
駆
け
上
っ
た
か
と
思
え
ば
急
な
下
り
坂
」
大
車
輪
で
駆
け
抜

け
た
一
年
で
し
た
。 

気
が
付
け
ば
一
年
経
ち
ホ
ッ
と
一
息
か
な
と
言
う
の
が
素
直
な
感
覚
で
す
。 

会
長
の
交
代
、
運
営
委
員
会
新
メ
ン
バ
ー
、
役
員
会
の
在
り
方
変
更
等
と
戸

惑
う
こ
と
ば
か
り
の
中
で
の
船
出
と
な
り
ま
し
た
。
そ
う
し
た
環
境
の
中
で
の

事
務
局
長
へ
の
就
任
。 

会
議
資
料
準
備
・
作
成
、
市
と
の
連
絡
調
整
、
会
議
へ
の
出
席
等
と
行
事
が

立
て
続
け
に
あ
る
中
、
皆
さ
ん
に
迷
惑
を
か
け
る
こ
と
な
く
遂
行
で
き
た
こ
と

は
、
二
人
の
事
務
局
員
さ
ん
の
多
大
な
る
力
の
お
か
げ
で
す
。
お
二
人
に
大
感

謝
で
す
。 

「
笑
顔
で
挨
拶
の
で
き
る
ま
ち
」 

 

「
子
供
の
喜
ぶ
顔
、
良
い
よ
ね
」 

先
輩
か
ら
の
こ
の
二
つ
の
言
葉
が
大
好
き
で
す
。
こ
れ
を
目
標
に
来
年
度
も

頑
張
り
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 郷

づ
く
り
神
興
東 

事
務
局
長 

井
上
順
一 

 

一斉防災訓練 

コンサート 

じゃがいも掘り 

総 会 

校区案内掲示板 

じんとう祭 

子育てサロン 

プレイパーク 

若木台夏祭り出店 

門松づくり 

令和６年度を振り返って 


